
第 1５回 ＨＰ－ＷＧ 議事録 

日時：2008年2月5日（火）18:00～20:00まちだ中央公民館・学習室3/4 

参加メンバー：石渡、川上、菊池、胡桃、津田、西脇、巻田、眞下 

 

１．ＨＰ受託プロジェクトの状況 

（１）町商ＨＰ作成支援事業の状況 

・長井さん作成の資料「町田商工会議所・ＨＰ作成支援事業」により、それぞれの進捗状況を確認。 

・マツネ物産 ： 前回から変化なし。（打ち合わせが延期） 

・Mamas Kitchen： 客先からの原稿待ち 

・エイコンパラシュート：客先の事情が確定するまで、制作待ち。（長井さんのメールより） 

・GOOD MOON ： 作成済みと思われる、未確認 

・インテリア オオノ：打合せ途中（藤本さん） 

・ファニ－インテリア：ドメイン/レンタルサーバーの更新手続き未了で、ＨＰアクセス不可。  

→ＳＩＴＡのＨＰからのリンクは外す 

→町商の関課長に相談する。（菊池さん、西脇さん） 

（２）個別受託関係 

・長井さん作成の資料「受託ＨＰ一覧」により、それぞれの進捗状況を確認。 

・イケダ技研：長井さん、西脇さんが担当。 

 

２．来年度事業計画 

  ・西脇さんが案を作成し、次回定例会に計る。 

 

３．ＣＳＳの勉強会 

（１）勉強会（西脇さん） 

  ・西脇さんより以下のような説明あり。 

→企業のＣＳＳ利用状況の概要等。 

→町商ＨＰ作成支援事業のテンプレートのＣＳＳ化について、「扇屋」、「キッチンあらかると」の例を用

いての解説。 

→ドリームウェーバー（ＣＳ３）の紹介。 

  ・勉強のため、ＣＳＳサンプルをＳＩＴＡのサーバーにアップの希望あり。 

→西脇さん所有のサンプルをアップ予定。 

  ・ＨＰ全体をダウンロードして分析することも、勉強になる。 

→ＷｅｂＡｕｔｏ（西脇さん）、ＷｅＢｏｘ（川上さん）などのソフトの紹介あり。 

  ・受託ＨＰ検証はＩＥ７だけでなくＩＥ６、ＦｉｒｅＦｏｘでも確認する必要あり。 

→巻田さんよりスタンドアロンの古いＩＥの使えるサイトの紹介あり。 

（２）今後の勉強について 

  ・メンバーそれぞれが、アクティブＳＩＴＡのトップページと一部のページのＣＳＳ化を試みたらどうか、という

意見が出た。 

＜次回定例会の予定＞ 

 4 月 1 日（火）１８：００～２０：００ 

 場所は未定、後日連絡予定 

 

以上 


